



Regionaljournal Steiermark



## Exkursion IBS Berger Knittelfeld

**Am Mittwoch, den 22. November 2023 wurden die beiden Maschinenbauklassen (4AHMBR und 4BHMBR) zu einer interessanten Betriebsführung bei IBS Berger Knittelfeld eingeladen.**

Zu Beginn gab die Firmenvertretung einen geschichtlichen Gesamtüberblick und stellte die Produktpalette des Standortes IBS Berger in Knittelfeld vor. Anschließend erlebten die vierten Klassen eine sehr interessante Führung durch das gesamte Produktionswerk. Einzelne Fertigungsmaschinen, Schweißzentren und Logistikbereiche wurden im Detail besichtigt und erklärt. Somit konnten die Schüler wieder wesentlichen Einblick in die Praxis gewinnen und auch weiterführende Kontakte herstellen. Insgesamt ein sehr gewinnbringender und interessanter Tag für alle Beteiligten.

*Der Beitrag Exkursion IBS Berger Knittelfeld erschien zuerst auf Kuratorium.*

